



# 子ども館だより

お問い合わせは

子ども館  
79-2566  
教育委員会  
79-2216

空が高く感じられ、心地よい風が吹く季節となりました。運動会も終わり子ども達は最後まで頑張る力を身につけ、また一つ大きくなったように思います。

子ども達が楽しみにしているお祭りシーズンが始まります。子ども館でも、あっちこっちでお祭りの話題で大盛り上がり！また一つ楽しい思い出が増えそうです。

シャボン玉遊びをしました。

天気も良く、とばしたシャボン玉は空高く舞い上がっていました！



5月に植えたサツマイモがこんなに大きくなりました！子ども達も次から次へと出てくるあ芋に釘付け！



さすがお母さん！

とーっても大きな  
シャボン玉の完成 !!



げんきっこクラブよりお知らせ

クラブでは、学校が臨時休校になった場合で預かりを行っています。ご希望の方は子ども館までご連絡下さい。

運動会の予行演習を見に出かけました。狸とウサギのお面をかぶり、マラカスにメガホンで大声援でした！



9月24日ふれあい祭りに参加しました。子ども館では、ゲームを中心にお祭りを盛り上げました！小さなお子さんからおじいちゃん・おばあちゃんまで喜んでください楽しい一日になりました。

また、けん玉名人がすばらしい腕前を披露。大人も子どももけん玉に挑戦!!



新しいスタッフ紹介



岡元里美です

分からぬことが多いですが、ひとつひとつ学んで楽しくやつていきたいです。  
よろしくお願ひします。



Bambiよりお知らせ

すっかり朝晩寒くなりましたね。そろそろ衣替え？なんて思っていませんか！？そこでバンビでは、秋冬物の服をリサイクルしています。遊びがてら見に来てくださいね。

